

Rubén Alfaro pide a los jóvenes que se impliquen en el “desarrollo del modelo de ciudad que queréis”

26/05/2023



El candidato a la reelección, Rubén Alfaro, estuvo en el acto que organizaron los Jóvenes Socialistas | J.C.

Los Jóvenes Socialistas de Elda organizaron ayer por la tarde un acto bajo el título “Jueves, con J de juventud”. Dicho acto se iba a celebrar en la terraza de los Salones Princesa, pero debido a la lluvia se tuvo que trasladar al interior del lugar. El alcalde y candidato a la reelección, **Rubén Alfaro**, estuvo presente en la charla y habló de las políticas de juventud que ha desarrollado el PSOE de cara a las elecciones municipales y autonómicas de este domingo.

Alfaro ha pedido a los jóvenes eldenses que “os impliquéis en el desarrollo del modelo de ciudad que queréis, tenéis que ser activos si queréis una ciudad respetuosa con los derechos humanos, con la mujer, con

los colectivos LGTBIQ+”. Así mismo, destacó que el PSOE “es el partido que más jóvenes ha reunido en esta campaña”.

El candidato socialista recalcó “las acciones de gobierno, como subir el salario mínimo interprofesional, ha permitido mejorar la calidad del empleo y reducir la temporalidad. Pero es verdad que aún quedan temas pendientes con la juventud, como es el problema de la vivienda en el que hay que dar más pasos”.



Alfaro trató diferentes cuestiones como el problema de la vivienda | J.C.

Por ello explicó que “ya hemos avisado de que se deben

acabar los edificios que se han quedado a medias y si los promotores o constructores no lo llevan a cabo, será el Ayuntamiento quien se encargue de concluirlos. Vamos a poner en marcha políticas determinantes para avanzar en la solución del problema de la vivienda a través de la colaboración público-privada”.

Otro de los temas que abordó fue la Formación Profesional porque “durante muchos años, nuestros padres intentaban que estudiásemos en la Universidad y la FP estaba abandonada. Ahora es importante ser consciente de que hay que impulsar los oficios necesarios y demandados por los sectores productivos. En Elda tenemos 52 ciclos formativos y eso es muy importante para estar preparados y atraer capital y empresas”.